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前日，在耳熟能详的

《无间道》的主题歌声中，被
赞誉为“歌坛常青树”的蔡
琴，戴着价值100万的珠宝
首饰出席了环球唱片的签约

仪式。环球公开表示，将在明
年投入高达七位数字港币的
资金和资源，为蔡琴制作推

出个人演唱会现场录音唱片
和全新的个人专辑。

在唱片业一片不景气的
情况下，环球唱片大手笔签

约非一线年轻偶像的 “歌
后”级艺人蔡琴，可谓慧眼
独具。低龄消费者日益转向
网络下载的消费习惯，导致
近年唱片销售不振。而蔡琴
吸引的恰恰是依旧习惯于

购买唱片的高收入阶层群
体。环球唱片计划，至少投

放港币 3百万，以当今最尖
端的高清影像及录音制式

为蔡琴制作其演唱会及全
新个人专辑，并将随着蔡琴
在全球巡演的脚步，把“靓
声”风潮蔓延至各地。

环球唱片高层洪迪在记
者会上表示：“可以邀请到
蔡姐合作，我感到非常荣

幸！她是华人音乐的宝，我
们有幸可以首次和这位殿
堂级的歌手合作，这不单是

环球的一件大事，也是华语
乐坛的一件大事！环球唱片
希望通过本次合作，永远留
住蔡琴的声音！”签约仪式
上，蔡琴除了收到无数人的
祝福，也收到了一件老古
董———留声机，一件“高科
技”———体积最小的结合

HIFI真空管还音技术与现
代数码科技为一体的音响，

洪迪公布了两件礼物的寓
意，“蔡琴的声音将是经典

歌曲和现代科技的最佳桥
梁！我们希望真正做到：只
要有华人的地方就有蔡琴
的歌声！”
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目前，全球通“蔡琴·不

了情”南京经典老歌个人演
唱会有五档门票销售一空，
仅剩下少量的 1080元、880
元和 680元门票，打破
2004年的火爆纪录指日可
待。好事连连的蔡琴获悉南
京个唱票房全线飘红，兴奋

地说，“南京人给了我最大
的信心，这样我对香港的个
唱也更有信心了。5年没有
登上香港红馆了，有些许的
陌生，更多的是一种兴奋，
没想到还有那么多的人喜
欢我，希望 2007年 1月的

香港演唱会能让所有人满
意……”

之所以如此看重香港的
个唱，蔡琴道出了其中的原
因，“当年还未大红，仅推出
2张唱片的事业初期，是香

港有关机构慧眼相中了我，
并举办了我在香港的第一
次演唱会。那个时候，梅艳
芳还是新人。只是可惜我们
认识后各自忙碌，没有机会
合唱。”提起这位已故亡友，
蔡琴的口气中带着惋惜，

“人生不可预料的事情太多
了，她是乐坛不可多得的天
后，她也曾透露想去各地开
演唱会以回报她的歌迷，只
可惜她在红馆连续开了几
场后就再也没有在舞台上
出现过，很多人都觉得她的

嗓音与我有几分的相似，特
爱她那首《女人花》……”
蔡琴表示，南京演唱会曲目
计划安排中虽然没有安排
翻唱梅艳芳的歌，但是“南
京的歌迷不要失望，我的每
一场演唱会都有一个特别

环节———点唱，如果歌迷真
的想听到蔡琴版的 《女人
花》，可以点嘛！”
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昨日，海南交通广播官

网“声动调频”的一条醒目
公告引起记者关注：该公告
标题称“拒绝耍大牌，拒绝
李宇春”，发布时间为本月
17日下午，宣布从 2006年
11月16日开始，“全面拒绝
李宇春，让海南交通广播传

出的声音再也不会有关于她
的任何东西。拒绝频率：海南
交通广播三个面向全省频段
及兄弟台。”而拒绝李宇春
的理由则是“对玉米的极度
漠视，对媒体的极度轻视，对
工作的极不敬业，对专业的

极不负责。”
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本月 16日下午，在海南

岛欢乐节现场，李宇春曾着
黑衣登场助兴，演唱新专辑
曲目《舞》。而发布公告的电
台 DJ们称：“李宇春靠电视
媒体火了起来。但她好像已
经忘了，把所有的媒体都不
放在眼里了。”

他们解释封杀理由时透
露，这次来海南李宇春拒绝接
受任何采访，但一开始他们就
做了采访提纲，发到北京给天
娱公司总部审阅，“之后他们
通知说公司通过，按提纲采访

就可以。于是我们在节目中说
要采访李宇春，让玉米们关注
近期节目。”到了16日晚，当
DJ们带着海南玉米们精心设
计的宣传画册想送给李宇春
时，工作人员却到最后也没能
安排采访。
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在对采访被无端取消感

到不满的同时，电台DJ们
对李宇春的专业素质也表示
质疑，称李宇春演唱的《舞》

“让很多人听了倒胃口，因为
连最基本的音都不准。川音声
乐本科毕业的李宇春啊，就如
此对自己的专业负责吗？”

前日下午，记者致电海南
交通广播，直播室的导播表示
已知道封杀公告，但她认为具

体理由还要问节目部的 DJ。
在连线节目部无人接听后，记
者联系到当时随李宇春到海
南的知情人士，对方表示当时
是因为自己手机欠费，所以无
法与电台联系。而李宇春经纪
人满春前日也表示，“这事肯

定是个误会。”
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海南某电台近日公开宣

称封杀李宇春，消息传出后
一石击起千层浪，网友反应呈
现出两极分化，反对者责怪经

纪公司没沟通
好、与李宇春无
关，赞成者则怀疑
歌手素质。

支持李宇春的网友“真
有意思”认为，那是“电台与

经纪公司沟通不利吧，怪罪到
人家歌手头上干什么？”网友
“拚则”批评道：“简直就是
歪曲事实，那是经纪公司的事
情，不是歌手的责任，你们亲
自问过李宇春本人吗？ ”

电台的支持者也纷纷发

表意见。网友“鹤顶红有点
甜”指责春春：“川音声乐本
科毕业的李宇春啊，就如此
对自己的专业负责吗？ ”而
“乘风飞去”更加尖锐：“其
实这个新闻重点不在于封杀
本身。关键在于李宇春及其

经纪公司面对歌迷群体、广
大观众时表现出的蔑视、骄
横、狂妄。当然，还有那个唱
腔走样的可怕现场。 ”
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